

Sidestories

Für alle, die wissen wollen was bei den verschiedenen Pairings in "J-Rocker Party" passierte.

Von Psychopath

Kapitel 1: Karyu und Hizumi

Also das ist die Story, die Hizumi und Karyu erlebten, während Totchi bei hide und Yoshiki „spannte“ (FF: „J-Rocker Party“)

Nachdem die beiden sich noch ein paar Minuten ansahen und Karyu sich noch einen Ruck gab und Hizumi noch ein Küsschen auf die Wange gab, stand Hizumi plötzlich auf und torkelte zum Buffet. Karyu (natürlich) hinterher. Hizumi knabberte an einem Chip und Karyu stand einfach nur herum.

„Magst du Billard?“, fragte Karyu plötzlich.

„Wieso?“

„Weil da vorne ein Billardtisch ist und ich dich fragen wollte, ob du eine Runde mit mir spielen würdest.“

Hizumi dachte einen Moment lang nach und nickte dann lächelnd. „Okay.“ Also machten sich beide auf den Weg zum Billardtisch.

„Ist das normal, dass hier keine Bälle liegen?“, fragte Hizumi, als sie den Tisch erreichten. Und tatsächlich lagen keine Kugeln drauf.

„Hmm... Eigentlich nicht. Was machen wir denn jetzt?“

Wieder standen beide herum und sagten nichts. Und das 5 Minuten lang.

„Karyu?“, meldete sich Hizumi.

„Was denn?“

„Ähm...“ Er setzte sich auf den Billardtisch. „Ähm...Ich hab vergessen was ich sagen wollte.“ Er und Karyu fingen an zu lachen. Jedoch nur kurz, dann schwiegen sie wieder.

„Ich find das scheiße, dass wir nicht reden.“, sagte Karyu und sah Hizumi an. „Du nicht?“

„Doch.“

Und schon wieder schwiegen sie.

„Weißt du was ich dir schon immer mal sagen wollte?“, fragte Hizumi und wurde rosa um die Nase.

„Was denn?“

„Naja... Ich find, dass du ein klasse Gitarrist bist.“

„Danke.“

„Und...“

„Und was?“

„Hm... Ich find dich ... ganz ... hm... hätte nie gedacht, dass es mir so schwer fällt. Eigentlich hab ich mir sogar zu Recht gelegt, was ich sagen wollte, aber das ist irgendwie futsch... EGAL! Ich mag dich!“, sagte Hizumi ziemlich laut und grinste.

„Joah... Was soll ich denn jetzt dazu sagen?“ Karyu ging zu Hizumi und blieb vor ihm stehen.

„Du könntest sagen, dass du mich auch magst.“, grinste Hizumi und zog Karyu näher an sich heran, sodass dieser schon fast auf ihm drauf lag.

„Okay. Ich mag dich auch.“ Karyu lächelte und Hizumi lächelte zurück. Dann zog Hizumi sein Gegenüber so weit an sich ran, dass er schließlich ganz auf ihm drauf lag. Immer noch lächelten die beiden sich an und Hizumi gab Karyu einen Kuss auf den Mund. Hizumi hatte den Stein ins Rollen gebracht! Schnell waren die anderen J-Rocker um sie herum vergessen und sie widmeten sich des jeweils Anderen Lippen.

~~~~~

Yay... das war's ^^ Auch wenn es ein bisschen kurz geraten ist... \*hüstel\*